

Pressemitteilung vom 10.12.2019

Abdruck oder Veröffentlichung in elektronischen Medien nur nach vorheriger Rücksprache mit der Sparkasse Wasserburg.

Ansprechpartner: Christina Leimbeck
Telefon: 08071/ 101 - 2126
eMail: christina.leimbeck@sparkasse-wasserburg.de

Schützengau Wasserburg-Haag freut sich über Spende

Sparkasse Wasserburg spendet 2.000,00 Euro für die Jugendarbeit.

Im Rahmen des Gauschützenballs des Schützengaus Wasserburg-Haag hat Helmut Schuster, Geschäftsstellenleiter der Kreis- und Stadtparkasse Wasserburg in Haag eine Spende in Höhe von 2.000,00 € für die Jugendförderung übergeben. Ein Teil dieser Summe entspricht dem Preisgeld, das der Schützengau Wasserburg-Haag im Rahmen des Gaukönigschießens an die vier Vereine für die Jugendarbeit ausgegeben hat, die das nächste Jahr Gaukönige stellen. Gaujugendleiter Alexander Bastyans bedankte sich bei Helmut Schuster für die Unterstützung der Gaujugend, die in diesem Jahr sehr erfolgreich war. Mit dem Geld könnten unter anderem Fahrten zu den Wettbewerben mitfinanziert werden. Auch Gauschützenmeister Erich Eisenberger bedankte sich bei Helmut Schuster für die Spende.

Text: Maria Wittmann; Pressereferentin Schützengau Wasserburg-Haag



Foto: v.l.n.r.: Gauschützenmeister Erich Eisenberger, Gaujugendleiter Alexander Bastyans, Helmut Schuster von der Kreis- und Stadtparkasse Wasserburg, 2. Gauschützenmeister Herbert Tolks.